

地域おこし協力隊・白岩の

活動記録

令和5年⑤



11/5(日) 黄金の里フォトウォーク

蛭野地区（黄金の里会館～長仙坊堤）でフォトウォークイベントを開催しました。イチョウ全株が黄金に染まるのはまだ早かったみたいですが、色鮮やかなイチョウを少しだけ見ることができました。

私はのぼり旗を持って先頭を歩きました。晴れやかな秋空と講師のアドバイスもあり、参加者には楽しく歩いていただきました。

11/9(木) ポッチャ出前授業④

第4弾の愛宕小学校は、4年生36名、保護者36名。子どもと大人の混合12チームで行い、参加者としてだけでなく、審判にも挑戦してもらいました。ポッチャが初めての方もいるので、スポーツ協会や市職員でサポートしながら皆さんで楽しく取り組みました。



11/16(木) ポッチャ出前授業⑤

第5弾の五泉中学校は2年生118名と保護者の2チームが参加しました。人数が多いので1,2組と3,4組に分けて行いました。勝っても負けてもトーナメント戦で最後まで対戦でき、すべてのチームに順位がつけられました。中学生ともなると戦略を練って試合に臨んでいる姿が見られました。